

不滿うすむく市大キヤンパフに皇治会  
再建の生氣ある風を。

全學子連士文并余議

山 はじめに

「民革同」「社学同」による、長年にわたる自泊会の  
私物化と政黨屋敷化はめし、そしてその後に強行され  
た8ヶ月にわたり封鎖・暴力支配により、すでに一年以  
上にわたって、全学生会が存在しない。

化と兵に國家統制、産学協同の推進が日に日に進行していくのである。

オニに大学当局の自主規制、「大学の自治」教授会の自己の恩である。

上にやられて、全学学生自治会が存在しない。  
さて一握りの全共斗一派は、学生内部における民主主義と、自衛会そのものと暴力的に破壊し、今日に至つては、彼らの専りの活動は、白昼テロルと看板こわしとなつてゐる。『民学同』は、親全共斗、反全学連の分裂主義的行為一レーベラルのと唱え、数年前の自衛会私利化、  
しま、まわしの『栄光』を夢見てゐるのである。

字友語君。PP。  
いき、まわしと私物化の「主役」により崩壊させられた、  
自治会は誰によつて再建されらるべきか?  
もろん、この仕務は、我々学生一人一人の双肩にかかる。

田 おもしろくない原因

蘭社、大企業関係の就職決定が、ほぼ半ばと過ぎて今  
の間、なんともやりやれない思いにとらわれるので  
ある。「大学で三年余り、何をしてきたのか?」と。間  
直す意力すら奪い去ろうとする程、今日の市太は、そ  
の生氣と笑ひついているのではないかろうか?

我々はこの不満の根源と、つきの4点にあると考える。  
第一に、政府文部省、大阪市の一貫した反動的低文教政  
策である。こんなオンライン大学でどうして勉強する  
所なし、これは、ある新入生の卒業証書である。  
文科系で、文部省の大学設置基準の半分以下。  
設置基  
準よりやや上の工学部でも、企業の下請け研究所と化して  
いるところが多い。学生配設も、狭い学生ホール、64名。  
定員率、特に強い斗いでからとられ新サークルBOX  
程度しかない。教員数も、定員を大幅に下回って、講義  
マスプロ化に拍車をかけている。まさに大学の貧困

学生は、大学内部において、その目的を確立しなくてはならぬ。何取引り、政府文部省、大阪市当局が決しすめられた貫して、大学等の自由化、自治破壊と、最も強力に斗える部隊は我々学生であり、今まで、大学又配の重要な柱となつて来た、教長会自治論は、自主規制路線に最も有効な打撃を与えたといふ事が能なのは、自衛会再建を通して、大学内部において我々学生が正当な権利を確立する所である。自衛会が存在しないからこそ、全共斗の封鎖、暴力又配教授会員討論と非民主的下学運営、劣悪な勤務生活等

etc. を用意しなければならぬので。

オ田に、全其斗による、学園封鎖とそのもたらした結果である。

一年近くの空。自は、十数度に上る被害や、文系合同夜会等の生ホール差工の一年延期だけでなく、自治会の崩壊、学生の暴行に対する懲戒見ともならし、そのことが太字当面を一層の自主規制路線へとめり、また、全其斗の叫び、「市下解体」のエニルギーは、ゼロックス複写と、生アルバイトに吸収されてしまったのだどうか？

#### 〔Ⅳ〕 学部委員会・自治会の再建と

現在、安保条約固定期限終了と目前にいたえ、反動勢力

日本の軍国主義復活と不可分の関係で、下学の全面的反動的再編などとげようとしており、これと共に市民基礎力は自治会再建＝学生自治権の確立を通じて、学民民主化にあることは言つまでもない。

また、学長選挙、理、家政学部の学部長選挙、文系合同

校舎、学生不一の建設着工等々、我々学生が意見を察し、に集約し、それぞれに我々の要求を反映する必要のある

問題が、山積している。経済学部に至っても、4回生ゼミ「我々の要求実現と権利拡大代會議、学部委員が、三月の末から再三にわたつてカリキュラム改善を要求して、教授会に申し入れていたにもかからず、教授会で、日までそのことが一切討議されていなかつたばかりか、以前約束していた、開講課目のことすら全く無視されていること、5.6大衆会見で発覚した。

こうした問題を、全學生の意志と集約し、斗い、解決するところがござるのね、自治会規約にてとくに学生の自組松川学部委員会・自治会だけである。

#### 〔Ⅴ〕 自治会再建の道すじ

現在、自治会の主要機関である、中央執行委員会、選舉管理委員会、代議員会は崩壊しているが、自治会規約は存続しており、我々はそれに拘束されていて、同時に、それ

にのつとつて学生大会の開催、自治会を再建する義務と権利を有する。現在の自治会規約は多くの不十分で、不明確で、併つて、この規約にのつて我々は緊急に自組会を開設しなければならぬ。

すなわち、生徒学生大会は、学生数の1%以上の署名で召集可能となり、学生数の1%以上の参加のもとに成立する。

全学生の最高決定機関”である。この召集は、本来自治会中央執行委員長、もしくは代議員会議長が行なうべきものであろうが、それが存在しない今日、自治会規約にのつと

学友諸君！

もつゝ、れ以ニ、今日の市大を甘美する説にはいかない。クラス、サークル、ゼミ、その他で学部委員会再建、全学自治会再建の運動を確し進めよう

学園民主化を強力に推進する自治会を！

これからとる自治会を！

不滿調査く市大キャンパス  
に自治会再建の生氣ある  
風を！

めでして運動が進められている。各学部委員会のいくつかの連名、その他のクラスゼミの連名にすれば十分民主的の元頭に立つて奮斗されんことを期待する。

学生大会は全学生の最高決定機関であり、臨時中執、

臨時運営管理委員会を選出し、自治会の臨時執行部体制

を確立し、代議員会の再建、運営委の選出を行い、クラス、ゼミ、サークルを基礎とした、戦斗的、民主的自